

Anfrage

öffentlich

Datum

03.05.2005

Nummer

F0129/05

Absender

Oliver Müller, PDS-Fraktion im Magdeburger Stadtrat

Adressat

Oberbürgermeister

Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

12.05.2005

Kurztitel

"Grüner Pfeil" an der Kreuzung Südring

Vor einigen Jahren ist die **Kreuzung Südring** grundhaft ausgebaut und der Verkehrsfluss zum Teil neu geordnet worden. Leider kam es dabei – aus meiner Sicht unnötigerweise – auch zum Abbau des bis dato den Verkehrsstrom flüssiger gestaltenden ‚Grünen Pfeils‘ im Bereich Ecke Südring/Halberstädter Straße aus Richtung Fuchsberg/Wiener Straße kommend.

Ich frage daher den Oberbürgermeister:

War die Entfernung des ‚Grünen Pfeils‘ aus verkehrsplanerischer Sicht tatsächlich zwingend notwendig und wenn ja, warum?

Wäre es – wenn das nicht der Fall war – möglich, die Wiedereinrichtung eines ‚Grünen Abbiege-Pfeils‘ zu prüfen bzw. dies bei positivem Resultat bei möglichst geringem Kostenaufwand auch umzusetzen, um somit diese ohnehin stark frequentierte Verkehrskreuzung im Sinne aller VerkehrsteilnehmerInnen flüssiger zu gestalten?

Ich bitte um eine kurze mündliche Stellungnahme und eine schriftliche Antwort.

Oliver Müller